



An
Gemeindegewohnerinnen und -gewohner
im Alter über 65 Jahren

Weihnachten 2016

Mooskirchen, 15. Dezember 2016

Grüß Gott!

Bald werden wir 2016 als Vergangenheit betrachten.

Die nahen Festtage und der bevorstehende Jahreswechsel bieten willkommenen Anlass, Ihnen für Ihr Verständnis, für Ihre Unterstützung, aber auch für Ihr Vertrauen in die Gemeindeverwaltung, in die verlässlichen MitarbeiterInnen der Marktgemeinde Mooskirchen

herzlich „Vergelt's Gott“ zu sagen.

Ihnen – wo es zutrifft, auch allen Ihren Angehörigen – gelten namens der Marktgemeinde Mooskirchen und persönlich die besten Wünsche

für hoffnungsreiche WEIHNACHTSTAGE, gute Gesundheit und Zufriedenheit im kommenden Jahr 2017.

Schön ist es zu wissen, dass wir noch in der Lage sind, GEMEINSCHAFT zu leben. Unsere tüchtigen Vereine – alle ehrenamtlich und freiwillig tätig – sind der beste Beweis und werden der Bezeichnung „miteinander“ tagtäglich mehr als gerecht. Sie machen mit ihren beispielgebenden Leistungen Mooskirchen alle Ehre.

Auch in unseren Bildungseinrichtungen – von Kindergarten über Volks- und Neuer Mittelschule bis hin zum Musikunterricht – wird vieles unternommen, bewegt; lebensbegleitend und –bildend für die Zukunft.

Obwohl wir 2016 einiges erreichen konnten, bleibt ausreichend Arbeit für das kommende Jahr. Wir werden nicht müde, Notwendiges rasch zu erledigen. Auch oder gerade jene zu unterstützen, die Hilfe benötigen.

Ihnen jetzt und in Zukunft alles Gute.

Gemeinsam grüßen wir – Bürgermeister und Kollegen des Gemeindevorstandes – Sie herzlich.

Mit besten Empfehlungen

Engelbert Huber
Bürgermeister

Gerhard Gratzl
Vizebürgermeister

Johann Schöberl
Gemeindekassier

